

A Metz, une nouvelle résidence universitaire maintiendra l'offre de logements du Saulcy

by Urbapresse - dimanche, octobre 11, 2020

<http://correspondances.fr/a-metz-une-nouvelle-residence-universitaire-maintiendra-loffre-de-logements-du-saulcy/>

Accueillies vendredi sur l'île du Saulcy par François Grosdidier, nouveau maire de Metz, Frédérique Vidal et Emmanuelle Wargon ne sont pas arrivées les mains vides. La ministre de l'enseignement supérieur et la secrétaire d'Etat au logement ont annoncé la construction d'une nouvelle résidence de 150 places.

Inscrit au contrat de plan Etat-Région, ce programme d'un montant de 8,2 millions d'euros sera financé à hauteur de 5 millions d'euros par le Crous Lorraine, le solde se répartissant à parts égales entre l'Etat, la région Grand Est et Metz-Métropole.

Cette nouvelle offre compensera l'espace perdu lors de la réhabilitation de quatre des sept bâtiments du site du Saulcy pour un montant total de 30 millions d'euros. Ces unités construites dans les années 60 aujourd'hui délabrées nécessitent une restructuration complète, y compris dans la typologie des logements qui passeront de 9 à 13,5 mètres carrés pour parvenir à un total de 617 logements. La réhabilitation des bâtiments 1 et 2 a commencé et s'achèvera en 2021 pour un montant global de 11 millions d'euros. La réhabilitation des bâtiments 3 et 4, prévue fin 2022, sera cofinancée par le Plan de relance et par le CPER pour un montant global de 14 millions d'euros. A cette même échéance, le Crous et le Cnous se répartiront le financement des travaux de la résidence 5 pour un montant de 4,8 millions d'euros.